

# Genuss für Körper und Seele an einem Tag! Besuch der Nudelfabrik Albgold und Kloster Sießen



Tagesfahrt am Mittwoch, 14. Mai 2025



Unsere Frühlings-Ausfahrt führt uns zunächst nach Trochtelfingen zur Firma Alb-Gold, dem bekanntesten Nudelhersteller in der Region. Dort können wir bei einer kleinen Führung einen Blick in die Produktion werfen. Neben den unterschiedlichsten Teigwaren, die es zu sehen gibt (Einkaufsmöglichkeit ist natürlich gegeben) ist auch der Mittagstisch bei Alb-Gold berühmt. Davon werden wir uns beim Mittagessen dann überzeugen.

Nach diesem Gaumengenuss ist jetzt auch die „Seele“ an der Reihe:

Genießen Sie die wohltuende Ruhe im Mutterhaus der Franziskanerinnen: Das Kloster Sießen!

Nach einer Führung durch den „Franziskusgarten“ (ein Ort zum Verweilen und der Schöpfung nahe zu sein) genießen wir die wunderbare Atmosphäre des Klosters Sießen und Kaffee/Kuchen im Klostercafe.



## Leistungen:

- Fahrt im modernen Fernreisebus der Firma Omnibus Schüle
- Unterwegs 1 Butterbrezel mit Getränk
- Führung Nudelfabrik Albgold mit Nudelpräsent
- Mittagessen (Getränk auf eigene Kosten)
- Führung „Klostergarten“ Kloster Sießen
- Begleitung durch ehrenamtliche DRK-Betreuer

**Reisepreis: 79,00 EUR pro Person**

**Informationen:**

DRK – Kreisverband Wangen  
Spinnerei 1, 88239 Wangen  
Tel. 0157 - 7892531 – Frau Menig  
Tel. 07522 – 7892531- Frau Bayrakci

*Reiseveranstalter:*  
Schüle-Reisen, Isny